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Herr Wollenberg berichtet, dass Meldungen seitens der Schulen bezüglich verspäteter An-
schlüsse der IT-Technik gegeben wurden. Wartezeiten von bis zu einem halben Jahr dürfen nicht 
sein. 
 
Frau Aubel informiert, dass man generell lange auf die beschaffte IT-Technik warten müsse. 
Auch die vorhandenen Personalressourcen seien weiterhin nicht ausreichend. Im Bereich IT sei 
geplant, künftig vermehrt Dienstleistungen extern zu vergeben. Sie sagt zu, die Thematik in den 
zuständigen Fachbereich einzuspeisen.  
 
Herr Viehrig bittet die Verwaltung, die Botschaft an den zuständigen IT-Bereich weiterzuleiten, 
dass schnellstmöglich die benötigten Anschlüsse installiert werden. 
 
 
 

 


